

## Pressemitteilung

Datum: 22. März 2023

### Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendet 3.000 Euro für den Spiele-Treff der Stadt Lampertheim

Seit Sommer 2022 gibt es in Lampertheim den Spiele-Treff für Intensivklassen-kinder. Aktuell wird dieser von 13 Kindern regelmäßig besucht. Zwei Mal pro Woche ist der Spiele-Treff für vier Stunden geöffnet. Die Kinder erhalten ein Mittagessen, können Hausaufgaben erledigen und danach spielen.

Das Ziel, einen Ort zu schaffen, an dem sich Kinder aus unterschiedlichen Herkunftsländern wohlfühlen, zusammenkommen und Spaß und Freude im Umgang miteinander entwickeln, hat sich in den vergangenen Monaten als richtig und wichtig erwiesen. Der Fokus liegt auf einer sprachlichen Begleitung und Leseförderung, um sich im Alltag und in der Schule besser zurecht zu finden.

Das Team von Ehrenamtlichen ist engagiert und besteht aus sieben Personen, die sich intensiv um die Kinder kümmern und sie fördern können.

Rose Kohr, Ehrenamtskordinatorin der Stadt Lampertheim, freut sich über die Unterstützung von „Hoffnung für Kinder“ und kann damit einige weitere Monate den Erhalt des Spieletreffs sichern.

Michael Mahr vom Vorstand der Stiftung „Hoffnung für Kinder“ weiß, dass gerade die Integration von Kindern beim Thema Flüchtlinge wichtig ist und sieht das Motto der Stiftung „Wir machen Kinder ein bisschen glücklicher“ mit dem Spiele-Treff und der Spende erfüllt.



Fotos: Rose Kohr